

# WASSY

## Bienvenue chez les Robinsons



Une expérience exceptionnelle pour ces adolescents.

Voilà un\* joli stage qui conclut comme il se doit le partenariat entre l'aéro-club du Robinson et le lycée des métiers Emile-Baudot. Ce stage s'est terminé par une belle journée, vendredi 7 novembre, où les lycéens ont pu découvrir les raffles de la BA 113 après un dernier vol d'initiation. Durant deux périodes d'une semaine, neuf élèves de 3<sup>e</sup> pré-professionnelle ont vécu une immersion au cœur de l'aviation et ont eu la chance de s'installer aux commandes d'avions tels qu'un TB-9 Tampico. S'envolant, vers Epernay, Dijon ou encore tout simplement en survolant le lac du Der, ce sont beaucoup d'émotions et de sensations que les élèves ont vécu en temps réel.

Durant leur stage, les adolescents ont été accueillis et encadrés par Jean-Louis Marcireau et Philippe Quaegebeur, respectivement président et vice-président de l'aéro-club du Robinson. Une vraie complicité s'est rapidement installée avec les jeunes, à qui ils ont su transmettre les bases du pilotage. Ce projet, à l'initiative de Coralie Waluga, sous-préfète de Saint-Dizier, financé par l'Etat dans le cadre du Contrat urbain de cohésion sociale, a récolté un franc succès auprès des jeunes lycéens dont certains envisagent de poursuivre l'expérience en préparant leur brevet d'initiation aéronautique. De quoi donner des ailes aux plus rêveurs d'entre nous.

JHM 15/11/2014